

Antisipasi Gangguan Keamanan Tahapan Pemilu 2024, Polres Maros Gelar Simulasi Latihan Sispamkota

HermanDjide - PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM

Oct 15, 2023 - 18:39



Antisipasi Gangguan Keamanan Tahapan Pemilu 2024, Polres Maros Gelar Simulasi Latihan Sispamkota

MAROS- Sebagai bentuk kesiapan Polres Maros melaksanakan Pengamanan

Tahapan Pemilu 2024, dilaksanakan Simulasi Latihan Sispamkota, Minggu (15/10/2023) di Jalan Angsana, Kecamatan Turikale, Kabupaten Maros.

Simulasi Latihan Sispamkota menghadirkan 194 Personel Polres Maros yang tergabung dalam Kompi Dalmas terdiri Peleton Negosiator, Dalmas Awal, Dalmas Lanjut, Dalmas Inti, Tim Medis, Tim Tindak dan Pemadam kebakaran serta Tim Dokumentasi.

Kegiatan ini juga melibatkan para PJU Polres Maros dan Para Kapolsek Jajaran Polres Maros.

Simulasi Latihan Sispamkota disaksikan langsung Kapolres Maros Akbp Awaludin Amin, S.I.K, Wakapolres Kompol Andi Alamsyah, S. S.H., M.H. Ketua KPUD Maros Jumaedy, S.P. serta para Komisioner KPUD Maros.

Dalam skenario Simulasi Latihan Sispamkota tersebut, masyarakat memprotes rekapitulasi hasil perhitungan suara sehingga melakukan unjuk di depan Kantor KPUD setempat.

Pada pelaksanaan simulasi Sispamkota ratusan massa pengunjung rasa protes terhadap hasil perhitungan suara oleh KPUD setempat, sehingga tim negosiator melakukan negosiasi dengan koordinator aksi hingga akhirnya bertemu dengan Ketua KPUD namun massa tetap protes sehingga massa kembali melakukan unjuk rasa.

Dalmas Awal dengan menggunakan bentangan tali dikerahkan untuk menghalau massa yang tidak terkendali dan melakukan pelemparan akhirnya lintas ganti dari dalmas awal ke Dalmas lanjut

Dalam skenario latihan tersebut massa berhasil menerobos peleton Dalmas lanjut sehingga lintas dari dalmas lanjut ke Dalmas inti dengan menggunakan peralatan tameng dan tongkat dikerahkan untuk menghalau massa.

Massa yang semakin tidak terkendali terprovokasi membakar ban bekas dan melakukan pelemparan terhadap petugas Pengendali Massa (Dalmas) serta fasilitas KPUD, salah seorang massa mengalami cedera sehingga Tim medis mengevakuasi korban ke Rumah Sakit rujukan sedangkan provokator yang memprovokasi massa melakukan pelemparan terhadap petugas dan fasilitas KPUD diamankan oleh Tim Tindak.

Beberapa saat kemudian kembali dilakukan negosiasi antara koordinator massa pengunjung rasa dengan petugas Kepolisian sehingga situasi terkendali dan massa pengunjung rasa dengan tertib membubarkan diri.

Kapolres Maros Akbp Awaludin Amin, S.I.K menjelaskan bahwa kegiatan Simulasi Latihan Sistem Pengamanan Dalam Kota (Sispamkota) merupakan bentuk kesiapan Polres Maros untuk mengamankan setiap tahapan pelaksanaan pemilu tahun 2024 serta kesiapan untuk mengantisipasi gangguan keamanan yang terjadi pada setiap tahapan pemilu dengan Simulasi Latihan Sispamkota ini personel mengetahui dan memahami hal yang perlu dilakukan ketika menghadapi situasi dan kondisi yang terjadi dilapangan.

"Simulasi Latihan Sispamkota merupakan bentuk kesiapan Polres Maros

melaksanakan pengamanan setiap tahapan pemilu 2024 serta antisipasi gangguan keamanan setiap tahapan pemilu dan dengan Latihan Sispamkota ini personel mengetahui dan memahami hal yang perlu dilakukan ketika terjadi kondisi dilapangan" Jelasnya.

Ditempat yang sama Ketua KPUD Maros Jumaedy, S.P, berharap "Apa yang telah disimulasikan dalam skenario latihan Sispamkota agar tidak terjadi, Maros tetap kondusif" harapnya

"Kalaupun itu terjadi dengan latihan simulasi Sispamkota yang telah digelar menandakan bahwa kita semua sudah siap" Ucapnya. (Herman Djide)